



イケイケ5GO!

いばらきしりつみのほらしょうがっこう
茨木市立耳原小学校
5年学年通信
2020年5月26日
No.4

緊急事態宣言が解除されました!

大阪府の緊急事態宣言が解除されましたね。これは、今までみなさんががんばってきた自粛の成果です。まだまだ油断はできない中ですが、少しでもみなさんのがんばりが報われたことに、先生たちも前向きな気持ちを持とうと話をしています。

19日の登校日に、オンライン授業での学習の仕方を伝え、実際にやってみましたね。その時に動画を見て分からないことに落ち込んでいる人がいました。慣れないオンライン授業には先生たちも奮闘しているのですが、どうしても100%の授業をお届けできないことに申し訳ない気持ちでいっぱいです。通常通りの授業が行えないことで、いつものように時間をかけてじっくりとサポートすることができていません。だから、もしオンライン授業で分からない所があっても、決して自分のせいには思わないでください。先生たちも100%が出し切れない環境の中、みなさんが自分自身に100%を求めないでくださいね。

休校が明けて、学校で一緒に学習ができるようになったら、たくさん質問にきてください。

そこで一緒にがんばりましょう!

6月1日(月)の持ち物

- 健康観察シート(体温を記入して)
- 宿題
- 6月提出分のオンラインプリント集
- 漢字ドリルノート
- 算数と国語の教科書、ノート
- 計算ドリル
- 筆記用具(マイネーム)
- 連絡帳、連絡袋
- 水筒
- ハンカチ・ティッシュ

6月1日(月)の登校時間

【北グループ】
登校 8:30までに
下校 11:10

【南グループ】
登校 12:50までに
下校 15:30

※給食は6月2日から開始されます。
※登下校についての詳細はHPもしくは
メーリングリストの記載をご確認ください。

コロナについて考えた



19日の登校日に、コロナについて考えました。

『コロナってどんなウイルスなのか』だけではなく、コロナによって人と人との関係が変わってきていることにもスポットをあてて考えました。**身体的な距離は離さなければなりません、心の距離**

で離れていくのは悲しいです。悪いのはウイルスであって、誰か個人ではありません。私たちの生活のために頑張ってくださっている方へすら心無い言葉がかけられているという報道もあります。

5年生のみなさんから

「そんなんおかしい。」「言い方があると鬱う。」

という意見が多数出たことに、先生たちは安心しています。



用心する = 誰かを傷つける にならないよう、自分たちの言動を意識していきたいですね。

社会の生活を守るため、維持するために日々がんばってくださっている人々への感謝も忘れずに。

6月1日登校日の課題		
国語	漢字ドリルノートの直し	ふせんがついているところの漢字は、 <u>消して、正しい漢字を書きましょう。</u> <u>(えんぴつで)</u> (ふせんは折ったり、外したりしないでください。)
	漢字ドリルノート	漢字ドリル23①~⑩を3回 ※漢ドは学校で預かっているため、プリント集の最後に漢ド23のプリントをつけています。
オンライン授業	外国語・国語・算数 社会・理科	オンラインプリント集に書きこみましょう。 答えがあるものは、丸つけもしましょう。

☆ 確認をお願いします ☆



- 「けんこうかんさつシート」は毎日記入していただくことになっていきますので、よろしくをお願いします。
- 登校時には、マスクをつけていただくよう、お願いします。また、手洗い・うがいなども徹底してまいります。ハンカチやティッシュの用意もお願いします。